
 
 

Julio  
Situación económica 
 
 Al finalizar el primer semestre nuestro tesorero, hizo un balance provisional de cómo iba nuestra situación, el 
resultado fue más que alarmante, los gastos nos estaban desbordando y los ingresos cada vez son menores.  
 Es fácil de comprender, lamentablemente, la situación económica por la que atravesamos, hace que nuestros 
socios se reduzcan, tengamos devoluciones de cuotas, lo que conlleva un gasto de gestión en el banco, las peticiones 
de personas para que les ayudemos a encontrar otra familia a sus animales son cada vez más numerosas, pero las 
peticiones de adopción han caído en picado. 
 Sólo teníamos una solución si queremos seguir adelante haciendo lo que sabemos hacer, ayudar a los 
animales y encontrarles familias estupendas.  
 Por ello nos vimos obligados a reducir drásticamente los gastos y a no coger a ningún animal durante el resto 
del año. La única excepción fueron dos perras que teníamos en lista de espera y que  no se dejaban coger de miedo 
que tenían, esas salvo causas muy, muy justificadas serán los únicos animales que cogeremos hasta que tengamos 
un nuevo presupuesto. 
 Las perras en cuestión fueron finalmente capturadas en el mes de octubre, resultaron ser dos hembras, la 
primera que recogimos vino a punto de parir, como así lo hizo el día del Pilar, 5 preciosos cachorros de los cuales han 
sobrevivido 4. La segunda perra entró el día 10 y es tal el terror que tiene a los humanos, que hemos tardado más de 
una semana en conseguir que coma.  No va a ser fácil recuperarla y requiere mucho esfuerzo y paciencia, pero no 
nos cabe la menor duda de que conseguiremos verla correr y jugar en el próximo verano. 
 Ante estas circunstancias estamos desbordados de animales, por lo que nos es totalmente imposible seguir 
acogiendo. La única posibilidad que tenemos de poder ayudaros es que vosotros colaboréis con nosotros 
manteniendo a los animales mientras les encontramos un hogar. 
 

Agosto  
 
Viaje Rescani day 
 

El pasado 3 de agosto nuestras vicepresidenta y presidenta se 
trasladaron a Bélgica, invitados por la asociación con la que trabajamos en 

las adopciones a este país. 
      Fue un fin de semana de lo más emotivo, 
donde pudimos ver a muchos de nuestros 
adoptados y donde no sólo ver lo 
estupendamente que están, sino ver como nos 
reconocían y se alegraban de vernos renovó 
nuestra energía y ganas de seguir adelante. 
      El motivo  de esta invitación fue la 

celebración del aniversario de la asociación. El “rescani day” se celebra todos los años en 

unas instalaciones fantásticas donde todas aquellas personas que han adoptado un perro 

español a través de esta asociación que colabora con 5 protectoras de España, pasa a 

conocer a las rescatadoras de su “niño mimado”, a conocer un poco más del pasado de 

su perro  y a conocer un poco la labor que realizamos desde la protectora. 

Boletín elaborado por Alborada Protectora para informar trimestralmente a sus socios, colaboradores y simpatizantes. 

 

 

 
 

 

 

Alborada Protectora Aragonesa de animales 
  

Octubre 2012 

 

 

www.protectoraalborada.org 



Vimos a muchos de nuestros “niños”, a algunos los esperábamos, a otros no, pero con todos nos llevamos 

una enorme alegría, pippa (clarita),  ron, fermin, dan’jhoa (canelita), peter, blanky, kitty…A algunos hace 6 años que 

los enviamos, a otros el año pasado, pero todos ellos son felices y eso nos hace felices a nosotros y saber que lo 

hemos hecho bien.  

No damos en adopción 300 animales al año, como se vanaglorian 
algunas protectoras o perreras, damos muchos menos, muchísimos 
menos, un par de docenas, pero cuando los damos sabemos que su 
futuro está garantizado  y que nuestro trabajo, el esfuerzo invertido y el 
dinero que vosotros los socios y padrinos habéis dado, ha sido utilizado 
de la mejor manera posible, con la finalidad con la que se dio, ayudar a 
un animal a tener una segunda oportunidad. 

 
 Disfrutad las fotos, nosotras las disfrutamos en directo. 
 

        
 

    
 

    
 



   
 

 
 
 

Septiembre 
Alborada estuvo presente. 
 

Zarapeluda 2012 congregó al público más solidario 
 

“Concienciar a la sociedad, sobre cómo decir NO al maltrato animal, informar de la necesidad de denunciar si se 

conoce algún caso. La necesidad de esterilizar a los animales de compañía para que no haya camadas indeseadas, no 

abandonar a los animales y dar una oportunidad a aquellos peludos que por circunstancias no han podido tener una 

familia que permanezca a su lado. Dar a conocer la maravillosa labor de todas las protectoras de España, de todos los 

voluntarios, de todas las personas que aman los animales, y se involucran por su bienestar”.  

      Esta era la finalidad del evento al que nos unimos, lo que vimos fue algo muy diferente, adopciones 

irresponsables de protectoras con la única finalidad de evitarse unos gastos que probablemente no 

pueden asumir y por eso se opta por dar al precioso cachorro al primero que aparece y que 

aparentemente es un buen adoptante, sin ningún requisito más que unas estúpidas preguntas sin sentido 

que nadie comprueba en realidad. 

 Eso no es una adopción responsable, desde nuestro punto de vista, esto no fomenta el trabajo de las protectoras serias, que las hay, 

sino todo lo contrario, nos tira por tierra todo el esfuerzo  y el trabajo que llevamos realizando desde hace años por inculcar que un animal es 

un ser vivo y que antes de decidir adoptar a uno tienes que tener muy claro las consecuencias y la responsabilidad que supone. 

 En este acto, hubo un despropósito detrás de otro y donde lo que se hizo fue justamente lo contrario de lo que se difundió. 

____________________________________________ 

 El ultimo fin de semana de septiembre, estuvimos en la Feria de la Caza, Pesca, Naturaleza y Deportes de 

aventura, celebrada en Tarazona, fuimos invitadas por el Presidente de la Federación de caza de la comarca, quien 

quería que se viera la otra cara de la caza. 

  Hablamos con él de diversos proyectos, que poco a poco veremos si se materializan a lo largo del próximo 

año, y entre todos podemos mejorar la vida de los perros de caza. 
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NOTAS 

Hemos iniciado la venta de LOTERÍA DE NAVIDAD y prácticamente se nos ha agotado ya, aquellos que 

deseen jugar el número de la protectora deben dirigirse a cualquiera de los siguientes comercios. 

HUESCA: 

Clínica Veterinaria Oza 

Clínica Veterinaria Los Olivos 

ZARAGOZA:  

Otegan 

Clínica Veterinaria Arrabal 

Clínica Veterinaria  Bombarda 

Clínica Veterinaria Coso 

Clínica Veterinaria Univérsitas 

Clínica Veterinaria Zaracan 

 


